

Accidente de tránsito en viaducto La Farola dejó cuatro lesionados

Creado: Miércoles, 27 Marzo 2024 14:13

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 98



Cuatro personas sufrieron heridas este miércoles en un accidente de tránsito en el viaducto La Farola, que involucró a un ómnibus de transporte de pasajeros y un camión cerca de Alto de Cotilla.

Según el corresponsal de la Televisión Cubana Miguel Reyes Mendoza en la oriental provincia de Guantánamo, el camión impactó a la guagua que cubría el recorrido Baracoa-Santiago de Cuba.

Hasta el momento de la información ofrecida por Reyes en su perfil en Facebook, los pasajeros habían sido extraídos por las ventanilla de la guagua y fueron trasladados hacia el municipio de Imías, en esa oriental provincia.

De inmediato, fue activado el servicio de urgencias médicas y la Cruz Roja. Hasta el momento no se ha informado de pacientes en estado grave ni fallecidos.

El resto de los pasajeros que viajaban en el ómnibus fueron trasladados al municipio de Imías.

Accidente de tránsito en viaducto La Farola dejó cuatro lesionados

Creado: Miércoles, 27 Marzo 2024 14:13

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 98



[*Síguenos en Facebook*](#)

Fuente: Dpto. Com. Institucional Poder Popular **Sagua de Tánamo**